

Ramadhan Berbagi, Koramil 03/Bungoro Dim 1421/Pkp Rem 141/Tp Bagi Takjil

HermanDjide - PANGKEP.WARTAMILITER.COM

Apr 8, 2023 - 20:09



Ramadhan Berbagi, Koramil 03/Bungoro Dim 1421/Pkp Rem 141/Tp Bagi Takjil

PANGKEP - Hari ini kami laksanakan bagi Takjil kepada warga masyarakat sebanyak 100 Takjil. "Kegiatan bagi Takjil di sasarkan warga masyarakat baik yang berjalan kaki maupun yang berkendara yang melintas di depan Makodim/Pangkep dalam kesempatan ini Danramil 03/Bungoro Mayor Inf.Muhaad Tahir beserta anggota Koramil 03/Bungoro dan Ibu Persit KCK Ranting 4 Bungoro melaksanakan kegiatan pembagian takjil sebanyak 100 Kotak kepada masyarakat dan pengguna Jalan, kegiatan tersebut yang dilaksanakan bertempat di wilayah Binaan, Kabupaten Pangkep, Sabtu (08/04/2023).

Berbagi takjil berbuka puasa kepada warga yang melintas di depan Kantor Kodim 1421/Pangkep, nampak tertangkap kamera, Danramil dan anggota serta ibu-ibu Persit saat membagikan takjil berbuka puasa yang diberikan kepada warga yang melintas untuk berbagi di Bulan Suci Ramadhan. Pemberian takjil berbuka puasa

tersebut merupakan bentuk kepedulian TNI Angkatan Darat kepada masyarakat Kabupaten Pangkep yang secara kebetulan melintas membeli jajanan berbuka puasa di rumah.

“Kami ingin berbagi dengan masyarakat di bulan yang penuh berkah ini. Walaupun tidak seberapa takjil yang diberikan, kami berharap dapat sedikit membantu masyarakat dan semoga membawa berkah bagi mereka yang membutuhkan untuk berbuka puasa,” ujarnya.

Danramil menambahkan, takjil yang diberikan kepada warga pengguna jalan yang melintas di depan Makodim Pangkep tersebut harapannya bisa membantu warga yang belum sempat menyiapkan makanan dan minuman untuk berbuka puasa, pembagian takjil berbuka puasa ini semata-mata untuk peduli sesama umat muslim yang menjalankan puasa ramadhan, dan diberikan kepada warga yang melintas untuk berbagi bersama.

“Kami siapkan 100 takjil ini. Mudah-mudahan, apa yang kami lakukan ini bisa membantu warga dan semakin meningkatkan kemanunggalan TNI dengan rakyat, sehingga TNI akan semakin di hati rakyat,” tutupnya. (Pendim Pkp) (Herman Djide)